
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 1月 26日（水）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 1月 26日（水）午前 10時 20分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201会議室 

議案事項 なし 

その他 

１）教職員人事について 

２）令和３年度邑楽町いじめ防止こども会議について 

３）令和３年度管内小中学校の卒業式について 

４）令和４年度管内小中学校の入学式について 

５）令和４年２月行事予定について 

６）次回教育委員会について 

７）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   田中 敏明 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、1月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

1月 4日は仕事始めで、教育委員会関係の辞令交付を行いました。今年こ

そコロナ感染が収束して活気ある年になるよう職員一同気合いを入れて

頑張ろうと訓示いたしました。その後、課長会議がありました。6日は役

場会議室において、県町村教育委員会教育長・教育委員合同研修会がオ

ンラインで開催され、教育委員さんにもご参加いただきました。7日は東

部地区人事会議が太田合同庁舎でありました。9日は邑楽町成人式典が邑

の森ホールで賑やかに開催できました。235人の参加がありました。詳し

くは、広報おうらの 2月号で確認をお願いします。13日は管内校長会が

ありました。各校長から 3学期の抱負を語ってもらいました。14日は白

鳥絵画審査会がありました。同日の夜には、スポーツ推進審議会があり、

今年度のスポーツ優秀者を決定しました。スポーツ推進大会で表彰する

ことになっていましたが、群馬県が、まん延防止等重点措置区域に指定

されたため、推進大会は中止となりました。16日は町民劇団による朗読

ドラマ劇「家族草子」を鑑賞しました。17日は課長会議がありました。

19日から 23日までコロナ感染対策のため、邑楽中学校 3学年が学年閉鎖

となりました。19日に邑楽中学校で行われた 2年目教員研修の授業は参

観できました。20日は議会全員協議会がありました。町内小中学校のコ

ロナ感染状況と、まん延防止等重点措置への対応である社会教育施設の

事業縮小や利用の制限について報告しました。21日は長柄小学校におい

て、2 年目教員研修を参観しました。22 日は邑の森ホールで「おうら寄

席」が開催され、立川談四楼師匠の「芝浜」を聞くことができました。

24、25日は学校教育課の会計年度任用職員の面接を行いました。邑楽中

学校 2年生がスキー教室に 26日から行く予定でしたが、まん延防止によ

り中止となりました。邑楽中学校より 1 週間早くスキー教室に行く予定

であった邑楽南中学校は、校長判断で中止にしております。以上報告い

たします。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、その他 1)教職員人事につ

いて、私より説明いたします。 

 



 

会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

令和 4年度の学級編成基準としては、小学校の第 1学年から第 3学年ま

でが 1学級 35人、それ以外の学年が 1学級 40人です。中学校では 1学

級 40人となっていますが、群馬県では、独自に教員の特配により、小学

校第 1学年及び第 2学年は 1学級 30人とし、小学校第 3学年から中学校

第 3学年までは、1学級 35人としています。次に、教職員配当基準です

が、校長は原則 1 校に 1 名、副校長は必要に応じて配置することとして

います。現在では、太田市の義務教育学校に配置されています。教頭に

ついても原則 1 校に 1 名となっています。教員については、学級編成基

準により算定した学級数に応じて、教職員配当基準表により算定した人

数が配置されます。養護教員及び事務職員については、町内の各小中学

校の規模では、各校 1 名の配置となります。栄養教諭・学校栄養職員に

ついては、児童生徒数 2000人以下の共同調理場では 1名の配置となりま

す。なお、令和 3 年度については、邑楽町には学校栄養職員 1 名が加配

されており計 2名となっています。令和 4年度の人数は未定です。現在、

教職員人事は、順調に定まってきましたが、児童生徒数の増減によって、

今後、配置人数が変わることもあります。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、その他 2）令和 3年度邑楽

町いじめ防止こども会議について中繁学校教育課長より説明をお願いし

ます。 

 

今年度のいじめ防止子ども会議は、令和 4年 2月 25日（金）の午後 3時

20分から概ね 1時間程度を目安に 3階大会議室にて開催する予定でござ

います。新型コロナウイルス感染症対策として、メイン会場とサブ会場

に分離して開催する場合もございます。その場合には、子どもたちはメ

イン会場となる役場 3 階の大会議室で、その他の大人の参加者はサブ会

場となる役場 2 階の 201 会議室でご参加いただくことになります。参加

者は各小中学校から児童生徒・学校長・担当教諭、家庭から保護者を代

表して各小中学校のＰＴＡ会長、地域から青少推、スポーツ少年団、主

任児童委員、社会教育委員から各 1 名の参加を予定しております。教育

委員の皆様には、都合の付く範囲内でご参観いただければと思います。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次にその他 3）令和 3年度

管内小中学校の卒業式について、中繁学校教育課長より説明をお願いし 



 

 

会議録 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

ます。 

 

個別に配布させていただいた通知につきましては、昨年同様、個別の来

賓としての参加については自粛をお願いするものでございます。令和 3

年度の小学校、中学校の卒業式でございますが、中学校は 3月 11日（金）

でございます。開式時刻は、邑楽中学校が午前 9時 30分、邑楽南中学校

が午前 10時でございます。小学校は 3月 24日（木）、開式時刻は午前 10

時でございます。中学校と小学校それぞれの卒業式にどなたが教育委員

会を代表して出席されるのか決めていただきたいと思います。なお、邑

楽中学校には藤江教育長が出席いたします。教育委員の皆様につきまし

ては、告辞を述べていただくことになりますので、よろしくお願いいた

します。 

 

（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

次に、その他 4）令和 4年度管内小中学校の入学式について、中繁学校教

育課長より説明をお願いします。 

 

卒業式と同様に、個別に配布させていただいた通知につきましては、個

別の来賓としての参加については自粛をお願いするものでございます。

教育委員の皆様につきましては、告辞を述べていただきたく出席をお願

いしたいと思います。令和 4年度の小学校・中学校の入学式は 4月 7日

（木）でございます。中学校の開式時刻は午前 10 時 30 分、小学校の開

式時刻は午後 1時 30分でございます。藤江教育長が邑楽南中学校に出席

いたしますので、その他の学校につきまして、出席者を決めていただき

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（教育委員の出席の割振りをする。） 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次にその他 5）令和 4年 2

月行事予定について、中繁学校教育課長・田中生涯学習課長より説明を

お願いします。 



 

会議録 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

学校教育課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 2月の主な予定行事を読みあげる。 

 

仲道郁代さんのピアノ・リサイタルのチケットの売れ行きはどうですか。 

 

ほぼ完売に近い状態です。前日に中野小学校で行うピアノ鑑賞教室は、3

年生以上に参加者を制限して行う予定です。 

 

他に何かご質問等ありますか。ないようですで、次にその他 6）次回の教

育委員会についてですが、2月 17日（木）の午前 9時 30分からでどうで

しょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは、次回の教育委員会は 2月 17日（木）午前 9時 30分から行う

ことに決定しました。よろしくお願いします。次にその他で何かあれば

お願いします。 

 

トンガ沖大規模噴火災害に係る邑楽町の支援につきましてお知らせいた

します。今月中旬に発生したトンガ諸島沖海底火山の噴火に伴う大規模

災害に関しまして、東京 2020オリンピック・パラリンピック大会におけ

るホストタウンの相手国であるトンガ王国の復興のため、邑楽町と包括

連携協定を締結している NPO法人日本トンガ友好協会に、「トンガ沖大規

模噴火災害見舞金」として 100 万円を贈りました。また、同協会が義援

金の受け入れを開始しましたことから、町の公共施設に義援金の募金箱

を設置しました。この内容については、町のホームページのほか、広報

おうら 2 月号でもお知らせするということです。以上、お知らせいたし

ます。 

 

群馬県全域が国のまん延防止等重点措置区域に指定されたことに伴い、

新型コロナウイルス感染防止対策の一環として、社会教育施設の事業の

縮小および利用制限を実施しております。期間は 1 月 21 日から 2 月 13

日までとしますが、感染状況等により延長する場合があります。対象施 



 

 

会議録 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

設は、3公民館および社会体育施設、学校体育施設です。具体的な内容と

しましては、一部事業の中止または延期を含む主催事業の縮小、町民お

よび登録団体のみ利用可とする施設の利用制限、2月 13日までの施設の

新規予約の中止、閉館時間の午後 8 時への繰り上げです。なお、町立図

書館につきましては、感染防止対策を徹底しつつ、引き続き開館いたし

ます。以上でございます。  
ほかにありますか。ないようですので、以上で 1 月の教育委員会を閉会

します。                         


